
第１回生駒市学校給食食物アレルギー対応懇話会 

  

１．日 時  平成３０年７月３１日（火）午後３時から午後４時 

 

２．場 所  生駒市立学校給食センター 2 階会議室 

 

３．日 程  １．教育振興部長挨拶 

２．懇話会参加者及び事務局職員の紹介  

３．案件 

（１）座長の選出について 

  （２）生駒市学校給食食物アレルギー対応懇話会の趣旨及び  

運営について 

  （３）アレルギーについて 

  （４）生駒市における食物アレルギーの状況について 

  （５）今後の予定について  

４その他 

 

４．参加者 

 

  高田 慶応  岡島 保弘  小野 雄史  吉村 寿美  日野上 玲子 

  田中 幸子  正田 優子  平岡 隆彦  城野 聖一 

 

５．事務局職員   教育振興部長 真銅 宏 

          教育振興部次長 吉川 和博 

          学校給食センター所長 植島 秀史   副所長 松本 芳樹 

    主査 西谷 壮央   

    栄養教諭 鈴垣 恵子  栄養教諭 藤原 里美 

 

６．傍聴者     無し    

   



午後３時開会 

 

○ 教育振興部長挨拶 

○ 食物アレルギー対応懇話会参加者及び事務局員の紹介  

○ 案件 

①座長の選出について  

  ・次のとおり選出  

   座長：小野 雄史氏   座長代理：岡島 保弘氏 

 

②生駒市学校給食食物アレルギー対応懇話会の趣旨及び運営について 

（事務局）資料について説明 

        質疑応答なし  

 

③アレルギーについて  

（事務局）資料について説明 

        質疑応答なし  

 

④生駒市における食物アレルギーの状況について  

（事務局）資料について説明 

（参加者）資料にある過去のアレルギー対応についての調査は、児童・生徒に直

接アンケートを取っているのか、学校にアンケートを取っているのか。 

（事務局）管理指導表が出ている児童について学校が回答をしています。  

 

⑤今後の予定について  

（事務局）今後の予定について説明 

        質疑応答なし  

 

○ その他 

（参加者）マニュアルができれば、新センターの運営事業者はそのようにするの

か。運営事業者が対応できないということはないのか。この懇話会に

運営事業者が出席する必要はないのか。  

（事務局）マニュアルのとおり対応するようになります。また、必要なら本会議

に出席を要請します。。 



 

～ 閉 会 ～ 


